

なかよく 令和6年度 7月号



かしこく

150th Anniversary 元気よく

令和6年7月19日 文責 黒木 幸博



8日(月)芸術鑑賞(劇団ショーマンシップ「ないた赤おに」)がありました。「ほんもの」にふれる(をみる)という経験は、子供たちに大きな影響を与えます。目から、耳から、肌からと、何かを感じ、心に伝わったことでしょう。

水辺安全教室

今年度は、B&G協力の下、各学年の実態に合わせた「水辺安全教室」を実施しました。夏休みも「安全で楽しい水遊び」をお願いします。



学校HPの紹介

閲覧回数が増えています。ありがとうございます。右のQRコードからご覧ください。



授業参観&学級懇談会への参加 ありがとうございました

7月4日(木)、平日にもかかわらず、たくさんの方に参加いただきました。お世話になりました。(4年生は、諸事情により7/16に実施。)今回、参加できなかった方々も含め、9月の運動会も、お子さんの頑張りをお楽しみに、ご参観いただきますよう、よろしくお願いいたします!

また、1年生は親子給食、3年生は親子みそづくりも行われました。



みそづくり(講師:下村婦人会)(3年)



親子給食(1年)

「緑の流域治水」出前授業



[講師]
球磨川流域
復興局

4年生が「自然と共生しながら災害に強い地域づくり」について学びました。

パリ オリンピック・パラリンピック

オリンピック 7/26開会式

8/11閉会式

パラリンピック 8/28開会式

9/8閉会式

いろいろな競技があります。「ほんもの」を見ることができるチャンス!



PARIS 2024



パリから、初めてオリンピックとパラリンピックのエンブレムが同じになりました。また、シンボルマークは、どちらがオリンピックで、どちらがパラリンピックか、分かりますか?

どちらのマークも、色や形には意味があります。夏休みに調べてみましょう!

どちらのマークも、色や形には意味があります。夏休みに調べてみましょう!

校長より

校長室前の【今月(7月)の言葉】

「こけたら、立ちなはれ
立ったら、歩きなはれ」

松下幸之助さん(パナソニック創業者)の言葉です。人生は失敗の連続、悩み苦しみの連続です。つまづいたり壁にぶつかったりするの、当たり前と松下さんは言われています。そして、大切なのは、その時に「なぜそうなったのか」と考え、その反省を次に生かすことだそうです。

夢や目標を実現した人が同じ言葉を口にします。「あきらめなかった者だけが、夢をかなえる Dreams come true!」と。

夏休みは長い!約40日間あります。夢や目標を追い求める日々となることを!